

résidences immobilier

"Comme une maison", dans un immeuble semi-récent avec gardien, appartement en triplex, rez-de-jardin, 1er étage et basement d'une superficie de 189 m², ouvrant sur un jardin/terrasse de 160 m². Il comprend, Au rez-de-chaussée, une double réception et un salon donnant au calme sur un jardin/terrasse de 160 m² avec jacuzzi, exposé sud-ouest et entièrement paysagé, une cuisine ouverte entièrement équipée, deux chambres, une salle de douche, des toilettes et un bureau. En basement, une chambre avec sa douche/wc, une grande salle de sport avec sauna et une buanderie. Au 1er étage, la suite parentale ...

189m² (2,034 sq ft) triplex apartment with the feel of a house, opening onto a 160m² (1,722 sq ft) garden/terrace on the first floor and basement level of a semi-recent building with concierge. Floor plan: Ground floor: double-sized reception room and living room opening onto a peaceful, south/west-facing, fully landscaped 160m² (1,722 sq ft) garden/terrace with jacuzzi, fully equipped open kitchen, two bedrooms, a shower room, a toilet and an office. Basement level: bedroom with shower/toilet, large gym with sauna and laundry room. 1st floor: principal suite with shower room, toilet and ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE Contacter l'agence



